

EN ERUSTES, EL PSOE, Y EN SARTAJADA, EL PP, GOBERNARÁN SIN OPOSICIÓN



CAMARENA

"MENUDA PAPELETA" CON EL EMPATE
A VOTOS ENTRE EL PP Y EL PSOE

Es la que se le presenta estos días a **Florencio Rodríguez**, el concejal que ha conseguido Camarena Partido Independiente con el respaldo del 11,32% de los votos (en la fotografía). "Tenemos un problemón gordo", reconocía él esta semana. Y es que en Camarena han empatado a 769 votos las otras dos listas: la del PP que encabeza **Bonifacio Segovia** y la del PSOE que lidera el actual alcalde, **Luis Crespo**.

Florencio Rodríguez cree que los 201 votos que él ha conseguido son, sobre todo, de tradicionales votantes socialistas, descontentos ahora con la gestión del alcalde, que lleva 20 años en el poder municipal. "Me han votado para un cambio", interpreta él. Sin embargo, el concejal que tiene la llave de la alcaldía opina que, dadas las circunstancias, lo mejor sería que los tres partidos con representación en el pleno logaran llegar a un acuerdo de gobierno "porque se supone que todos queremos lo mejor para nuestro pueblo". Para Florencio Rodríguez es la primera experiencia política y aún está convencido de que es posible el entendimiento entre los tres. Dice que él va a hacer todo lo posible por facilitararlo, pese a que ya le están advirtiéndole que la cosa no es tan fácil.

De momento sólo el Partido Popular se había dirigido a él al cierre de esta edición, aunque aún no se habían reunido. Florencio Rodríguez descarta exigir la alcaldía a ninguno de los dos partidos e incluso duda seriamente en aceptar un pacto de gobierno con alguno de ellos, aunque sabe que aún es pronto para asegurar nada. "Yo lo que quiero es ser árbitro, garantizar que haya transparencia en el Ayuntamiento", explicaba el concejal. Si al final no pacta con ninguno, tendrá que ser un sorteo judicial quien decida quien gobernará Camarena durante los próximos cuatro años. Ha sido el único empate en la provincia. □



En las fotos, tomadas el mismo domingo 27 de mayo, dos de los alcaldes que lo han hecho "muy bien" estos últimos cuatro años, a juicio de sus vecinos, que les han dado un respaldo mayoritario. Son Javier Ubeda, el alcalde socialista de Quintanar, que repite con el apoyo del 59% de los votos (consiguió el 44,2% en 2003); y Pedro Casas, el alcalde popular de Miguel Esteban. Si en 2003 llegó al cargo con el respaldo del 50,3% de los votantes, esta vez ha conseguido el del 60,37%.

FOTOS: ARTURC ROJO Y BARRI

MAGÁN repetirán en el cargo con amplias mayorías, tras conseguir el respaldo del 60% o más de los votos.

Entre los socialistas que repiten con la confianza de la mayoría de sus vecinos: los alcaldes de ILLESCAS, el de BARGAS, QUINTANAR, el de NOBLEJAS, la de NOEZ, BURUJÓN, CABAÑAS DE YEPES, CABEZAMESADA (los tres con el 68%), también lo hacen los incombustibles Salome Manzano en MANZANEQUE y Esteban Ríos en MAQUEDA y la alcaldesa de PANTOJA, Angeles García, que ha ganado con el 71%.

El nuevo alcalde socialista de ESCALONA, Alvaro Gutierrez (hasta ahora director general de Promoción Empresarial) se estrena con un apoyo del 60,4% de los votantes, y el de ORGAZ, Tomás Villarrubia (hasta ahora delegado provincial de Bienestar Social) lo hace con el 57%. El nuevo alcalde popular de Lominchar, Pablo